

ENGRAIS LIQUIDE / LIQUID FERTILIZER

6-20-5 Mn,S,Zn Transition

<i>DESCRIPTION DU PRODUIT</i>	<i>PRODUCT DESCRIPTION</i>
Supplément nutritif appliqué au feuillage, ou directement sur les semences tels Maïs, Céréales et soya. Ce produit devrait être utilisé en fonction d'analyse de sol et / ou de tissus pour le traitement de déficiences.	Nutritional supplement applied to the foliage, or directly on seeds such as Potato, Corn, Cereals and soybeans. This product should be used according to soil and/or tissue analysis to treat deficiencies.

<i>CARACTÉRISTIQUES</i>	<i>CHARACTERISTICS</i>
Type de produit : Engrais liquide Format : 10L,1000 L Densité : 64.0739 Kg/L Ph :6	Product type: Liquid fertilizer Format: 10L & 1000L Density: 64.0739Kg/L Ph: 6

<i>ANALYSE MINIMALE GARANTIE</i>	<i>GUARANTEED MINIMUM ANALYSIS</i>
Azote total (N) -----6,0% 3,6% Azote Uréique 2,4% Azote ammoniacal Acide phosphorique assimilable (P ₂ O ₅) -----20,0% Nutrisorb 2.0-----7,0%	Total Nitrogen (N) -----6,0% 3,6% Urea Nitrogen 2,4% Ammoniacal Nitrogen Available Phosphoric Acid (P ₂ O ₅) -----20,0% Nutrisorb 2.0-----7,0%

<i>INGRÉDIENTS</i>	<i>INGREDIENTS</i>
Acide phosphorique, Ammoniac Aqueux, Nutrisorb, Solution de phosphate de potassium, Sulfate de manganèse, Sulfate de zinc, Urée	Aqua-ammonia, Manganese sulfate, Nutrisorb, Phosphoric acid, Potassium phosphate solution, Urea, Zinc sulfate

<i>TAUX D'APPLICATION</i>	<i>APPLICATION RATES</i>
<u>Foliaire :</u> 2 à 5 L/Ha de produit dans au moins 250 L/Ha d'eau	<u>Foliar :</u> 2-5 L/Ha of product into at least 250 L/Ha of water
<u>Sur les semences :</u> Patate : 50 L / ha Maïs : 50 L / ha Céréales 7" : 25 -50 L / ha Soya : 20 et 30 pouces : 25 à 35 L / ha	<u>On the seeds:</u> Potato: 50 L / ha Corn: 50 L / Ha Cereals 7" : 25-5- L / Ha Soybean : 20 & 30 inches : 25 to 30 L / ha

<i>MISE EN GARDE</i>	<i>PRECAUTIONS</i>
<p>Peut-être mélangé avec la plupart des fongicides mais très peu d'insecticides. Il est recommandé de faire un test dans un petit contenant afin de vérifier la compatibilité avant le mélange en réservoir. Ne pas mélanger avec un autre fertilisant contenant du calcium ou du magnésium. Nocif si avalé. Ne pas inhaler. L'engrais peut provoquer une irritation des yeux, du nez, de la gorge et de la peau. En cas de contact avec les yeux, rincer abondamment avec de l'eau et consulter un médecin si les symptômes surviennent.</p>	<p>Can be mixed with almost any pesticide. However, we still recommend that you check compatibility with a jar test before tank mixing. Do not mix with calcium fertilizers. Contact with the skin may cause irritations; rinse with water. In case of eye contact, rinse thoroughly with water for 5 minutes and seek medical attention. Store within container tightly closed in an appropriate dry and well ventilated area.</p>